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PD, BARRICATE CONTRO I BIG
VERSO LE ELEZIONI DEL 4 MARZO

IL SEGRETARIO REGIONALE BISATO CONFERMA IL NO
A MINNITI MA APRE AL MINISTRO DELL’INDUSTRIA
CALENDA. IL PESO DELLA CORRENTE RENZIANA. I
DEMDEVONOPUNTAREAL20% PER3  SEGGI AL SENATO
Lo stato di grazia regalato dal pre-
mio di maggioranza del
“Porcellum”, come fa notare Il
Mattino di Padova, sta per finire:
nel 2013 il Pd ha eletto in Veneto
24 parlamentari, tre dei quali
hanno deciso di ritirarsi. Sono
Alessandro Naccarato,
Gianpiero Dalla Zuanna e
Margherita Miotto. Gli altri 21 ver-
ranno tutti inseriti nelle liste, of
course, ma a Roma ne arriveranno
10 o 11 con il Pd al 22-23 per
cento. «So che la battaglia nei col-
legi uninominali è molto dura, ma
per evitare che il centrodestra li
conquisti tutti e 28, i big debbono
scende in campo non solo nel pro-
porzionale. Poi vedremo di
scegliere anche dei sindaci molto
amati nel territorio», ha detto
Alessandro Bisato, che  da
Roma dove è andato a discutere di
liste, esclude una sua discesa in
campo. Sabato l’assemblea
regionale ha alzato un muro contro
Marco Minniti, ministro degli
Interni, mentre ha lasciato aperta la
porta al ministro Carlo Calenda.
“Se il Pd vuole candidare un big
nazionale”, ha detto, penso che il
ministro dell’Industria abbia le
caratteristiche perfette per parlare
alle aziende e all’università, a patto
che venga eletto anche in un colle-

gio uninominale della penisola e
non sottragga un posto al Veneto”.
Chiaro? Per vincere conta poi il
peso delle correnti: in Veneto dei
10 probabili parlamentari Pd, 6-7
ne spettano all’area renziana che
comprende anche Martina,
Franceschini e Fassino; 2
all’area Orlando e 1 all’area
Emiliano. Alla Camera sono in
corsa Alessia Rotta, la giornalista
veronese, della segreteria
nazionale e Roger De Menech,

deputato bellunese, entrambi ren-
ziani doc.  A Verona cercano la
riconferma anche Gianni Dal
Moro, Diego Zardini e Vincenzo
D’Arienzo. Poi ci sono i big. In
cima alla lista c’è Pier Paolo
Baretta, sottosegretario
all’Economia per tutta la legislatu-
ra, che potrebbe però optare per il
Senato. Baretta è legato a
Franceschini e se dovesse optare
per il Senato si rimescolerebbero
tutte le carte. A Palazzo Madama
sono convinti di tornare sia
Giorgio Santini, relatore della
legge di stabilità, sia Laura
Puppato, esperta di ambiente e

Rotta, Dal Moro, D’Arienzo e Zardini

Appuntamento al Cattolica Center il 9 e
10 febbraio i per il 24esimo Congresso
Assiom Forex, banca partner Banco
Bpm. Alla mattina di sabato 10 febbraio,
dopo la relazione introduttiva del presi-
dente di Assiom Forex, Luigi Belluti, il
Governatore della Banca d'Italia,
Ignazio Visco, terrà il suo intervento.
Nel primo pomeriggio tavola rotonda de
Il Sole 24 Ore Radiocor moderata dal
direttore, Guido Gentili. La relazione
introduttiva sarà del ministro
dell'Economia, Pier Carlo Padoan. Alla
tavola rotonda, dal titolo «Credito, impre-
se e innovazione» partecipano il presi-
dente di Confindustria, Vincenzo
Boccia, l'ad di Banco Bpm, Giuseppe
Castagna, il presidente dell'Enel,
Patrizia Grieco, il presidente della
Commissione affari economici e mone-
tari del Parlamento europeo, Roberto
Gualtieri, l'ad del gruppo Rana,
Gianluca Rana, l'amministratore dele-
gato di Salini Impregilo, Pietro Salini e il
ceo del gruppo Sella, Pietro Sella. 

CATTOLICA CENTER

CONGRESSO FOREX
CON VISCO E PADOAN

Ignazio Visco

LEGGI
VERONAGOSSIP.COM

Giovanni Mantovani
Il dg di VeronaFiere e vicepresidente
di Vpe ha annunciato l’acquisizione
del 50% di Bellavita Expo specializza-
ta nel settore delle fiere commerciali. 

OK KO Ca’ Balestra
No alle discriche sulle falde acquifere: il
Consiglio di Stato annulla la sentenza del Tar rel-
ativa al progetto della zona tra Valeggio e
Villafranca. Soddisfatto il Comitato antidiscarica.
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SICUREZZA

IN STAZIONE A PORTA NUOVA
OPERAZIONE AREA SICURA 
Agenti di Polizia municipale, Carabinieri e nucleo anti-
droga per contrastare i molteplici fenomeni di degrado
“Le oltre 3 ore di controllo –
commenta l’assessore alla
Sicurezza Daniele Polato –
hanno dimostrato che l’area
della stazione di Porta Nuova
è sicura e che si cominciano
a vedere gli effetti dell’azione
di monitoraggio messa in
campo dal Comune con le
Forze dell’Ordine”.Oltre 40
agenti impegnati di Polizia
municipale e dei Carabinieri
di Verona, supportati da due
unità cinofile antidroga della
Polizia locale di Brescia,
sono intervenuti nel pomerig-
gio, nel piazzale della stazio-
ne e negli spazi dell’ex zoo ai
Bastioni, in un'operazione

interforze di controllo. spe-
zionati dagli agenti, con veri-
fiche su zaini ed indumenti
da parte dei cani, circa 130
persone. Dai controlli non
sono risultate segnalazioni
alla procura e nessun seque-
stro di droga. L’attività di con-
trollo è stata effettuata con il
coordinamento di oltre 30

agenti della Polizia municipa-
le e di una decina di
Carabinieri. Presente alle
operazioni di verifica, coordi-
nate sul posto dal Tenente
Silvana Fabbricatore,
comandante del Nucleo ope-
rativo e radiomobile dei
Carabinieri di alla procura e
nessun sequestro di droga.
“Un’azione costante di moni-
toraggio a garanzia della
sicurezza dei cittadini – pre-
cisa l’assessore Polato –
che, nelle prossime settima-
ne, con nuovi interventi, pro-
seguirà nella sua azione di
prevenzione e contrasto di
fenomeni di degrado”. 

Daniele Polato

L’INVETTIVA CONTRO SALVINI

TOSI DIFENDE LO “SCERIFFO”
“EPURATO COME ME E MARONI”
“Spiace umanamente che
Giancarlo Gentilini, militante
storico e sindaco capace, da
sempre in prima linea per
sostenere la causa del suo
partito, sia stato messo alla
porta dalla Lega. Con lui
Salvini, tramite Gian Paolo
Gobbo, sta usando lo stesso
metodo riservato prima a me e
poi a Maroni.  Anche Gentilini,
al di là di qualche criticabile
sparata elettorale utile però a
far guadagnare consensi al
partito sul territorio, ha sempre
sostenuto che la Lega dovesse
aprirsi anche al resto d’Italia,
evitando di isolarsi sempre e
comunque su posizioni seces-
sioniste. Gentilini è stato sem-
pre un militante leale al partito.
Spesso gli ha fatto anche da

parafulmine”. Così Flavio
Tosi, socio fondatore di Noi
con l’Italia, come si definisce in
una sua nota, interviene in
difesa del vecchio “sceriffo” tre-
vigiano. “E’ stato usato e poi
scaricato in pieno stile salvinia-
no” dice Tosi, “e non dimentico,

così come non lo
potranno mai
dimenticare gli
elettori storici della
Lega, il trattamen-
to riservato a
Umberto Bossi, al
quale Salvini deve
tutto politicamente
ma che non ha esi-
tato a pugnalare
alle spalle alla
prima occasione.
Non si può certo

dire -conclude Tosi-  che il rap-
porto tra me e Bossi sia stato
idilliaco durante gli anni assie-
me nella Lega, ma lui antepo-
neva sempre gli interessi del
movimento a quelli di bottega,
non minacciava chi osava”
sprimere opinioni differenti”. 

Genti l ini e Tosi

INQUINAMENTO

Tommaso Ferrari

MOZIONE FERRARI:
“PER LE EMISSIONI

QUI SERVE UN PIANO”
"L’adesione del nostro Comune
al Patto dei Sindaci e al relativo
Piano d'Azione per l'Energia
Sostenibile (che prevede un
20% di riduzione delle emissioni
di gas serra entro il 2020) è ad
un punto morto. È stato pubbli-
cato pochi giorni fa il Bilancio
energetico 2016 dove emerge
chiaramente che Verona sta
eludendo un obiettivo dopo l’al-
tro - spiega Tommaso Ferrari
di Verona Civica -  Le conclu-
sioni della relazione parlano da
sole: "In considerazione del
risultato raggiunto, risulta evi-
dente l’opportunità di analizzare
l’efficacia delle azioni fino ad
oggi proposte, le quali non risul-
tano in linea con gli obiettivi di
riduzione delle emissioni di CO2
preventivati". Nel frattempo il
PAES è stato aggiornato nel
modello PAESC che propone
un approccio integrato sul piano
ambientale (comprendente tutti
i settori di attività, dalla  raccolta
dei rifiuti agli interventi urbanisti-
ci e sulla mobilità). “Non limitan-
dosi quindi alla sola questione
energetica pone l’obiettivo di
una riduzione del 40% dei gas
serra entro il 2030 attraverso,
appunto,piani di program-
mazione urbana integrata. La
mozione che ho presentato-
conclude- mira proprio a pre-
mere sull’adozione di piani di
resilienza urbana che, alla luce
degli obiettivi mancati, devono
essere ripresi in mano ripensan-
do strategie e investimenti, con
la certezza che l'ambiente è una
priorità non più rimandabile".
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IL NOSTRO 
MUTUO
È VEGETARIANO.

La banca di Sara e Dario.Ti aspettiamo su mutuo.bancobpm.it

ACQUISTO E SURROGA 
SPREAD 0,50 - TAEG 2,41
Mutuo casa a 25 anni

Siamo sempre attenti alle nostre scelte: 
ci informiamo, approfondiamo e poi 
decidiamo. La scelta del mutuo, 
invece, è stata molto più semplice: 
il mutuo PROMO - Tasso Fisso è 
l’ingrediente ideale per programmare 
un futuro sano ed equilibrato, senza imprevisti. 
Perché è il nostro mutuo.

Il mutuo PROMO - Tasso Fisso è un prodotto Banco BPM. Il mutuo prevede un tasso fisso nominale annuo pari a IRS (Interest Rate Swap), correlato alla durata del finanziamento, 
maggiorato di uno spread pari a 0,50% per durate da 10 fino a 25 anni. Esempio rappresentativo al 18/09/2017 (importo medio e durata più frequente delle operazioni di mutuo 
per acquisto casa a tasso fisso effettuate dal 01/01 al 30/06/2017): importo totale del credito pari a 120.000 euro rimborsabili in 300 mesi, con rate da 508,69 euro al mese, 
TAN (tasso) 2,00%, TAEG 2,41%. Importo totale dovuto (importo totale del credito+costo totale del credito): euro 157.532. Esempio rappresentativo al 18/09/2017 (importo medio 
e durata più frequente delle operazioni di surroga a tasso fisso effettuate dal 01/01 al 30/06/2017): importo totale del credito pari a 120.000 euro rimborsabili in 300 mesi, con 
rate da 508,69 euro al mese, TAN (tasso) 2,00%, TAEG 2,30%. Importo totale dovuto (importo totale del credito + costo totale del credito): euro 156.457. Il TAEG rappresenta il 
costo totale del credito espresso in percentuale annua e include interessi, spese di Istruttoria pari a 1,00% dell’importo erogato con un massimo di euro 1.000 (non applicate per 
la surroga), spese di perizia 320 euro (non applicate per la surroga), spese per incasso rata pari a 2,00 euro per ciascuna rata, imposta sostitutiva prima casa pari a 0,25% (non 
applicate per la surroga) e polizza incendio obbligatoria (per il calcolo del TAEG è stata utilizzata la polizza collocata dalla Banca con un costo pari a euro 3.025,00 per l’acquisto 
e di euro 3.250,00 per la surroga). La presente offerta è valida per tutte le richieste di mutuo sottoscritte dal 29/09/2017 al 31/12/2017 e stipulate entro il 31/03/2018. La richiesta 
di mutuo è soggetta a valutazione e approvazione da parte della Banca. Il mutuo è garantito da ipoteca di primo grado sull’immobile residenziale oggetto del finanziamento.
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Si sono conclusi i lavori di
potenziamento e adeguamen-
to della rete fognaria nel
Comune di Belfiore.
L’intervento, realizzato da
Acque Veronesi, la società
che gestisce il servizio idrico
in 77 Comuni della provincia
scaligera presieduta da Niko
Cordioli, ha interessato la fra-
zione di Castelletto e andrà a
risolvere alcune criticità di
natura ambientale relative alla
presenza di una rete “mista”
che recapitava i reflui diretta-
mente nel fiume Dugale.
Contemporaneamente è stato
dismesso l’impianto di depu-
razione Castelletto, ormai
vetusto e sottodimensionato
per le nuove esigenze del ter-
ritorio. E’ stato quindi proget-
tato e realizzato un nuovo

impianto di sollevamento in
Largo Fermi in grado di reca-
pitare i reflui raccolti nella rete
fognaria di Soave ad una
distanza di 850 m più a nord-
est. L’impianto di sollevamen-
to sarà inoltre dotato di tele-
controllo: il sistema, tramite
apposito software, regolerà al

meglio il funzionamento delle
pompe e dei livelli di liquame
presenti nella vasca di conte-
nimento. L’opera rientra in un
piano di interventi che preve-
de nei prossimi mesi anche il
rifacimento di un tratto di rete
nera in viale del Progresso e
la realizzazione di una nuova

rete fognaria (di tipo mista,
residenziale e produttiva)  in
zona nord-est di Castelletto,
attualmente sprovvista di que-
sto servizio.“I lavori sono
durati circa 5 mesi e hanno
avuto un costo complessivo di
175 mila euro – ha commen-
tato il presidente Cordioli –
L’intervento porterà benefici a
circa 200 abitanti e a circa una
quindicina di utenze di tipo
aziendale, fino ad oggi non
collegate alle reti cittadine. Le
nuove infrastrutture, realizzate
con tecniche e materiali di ulti-
ma generazione ed ideate
anche in funzione di future
espansioni di natura civile ed
industriale della frazione, por-
teranno inoltre maggiore
rispetto e tutela per il sistema
ambientale del territorio”.    

Niko Cordioli

ACQUE VERONESI SPOSA IL TELECONTROLLO
GLI INTERVENTI ALLA RETE FOGNARIA

Dopo cinque mesi si sono conclusi i lavori di potenziamento e adeguamento
nel comune di Belfiore con un costo complessivo di 175 milioni di euro

SABATO

CONTRO I RINCARI
AUTOSTRADALI

PRESIDIO DELLA LEGA
"Stop agli aumenti
autostradali". I giovani della
Lega organizzano - sabato 20
gennaio alle 11 al parcheggio
del casello di Verona Sud -
una manifestazione contro il
rincaro dei pedaggi, "l'ultima
stangata del Governo". Al pre-
sidio, per quella che si annun-
cia una lunga campagna elet-
torale, saranno presenti, tra gli
altri: l'europarlamentare e
vicesegretario federale della
Lega Lorenzo Fontana, il
legato provinciale Massimo
Bitonci,  il coordinatore
nazionale del gruppo giovani
del Carroccio e capogruppo in
consiglio comunale a Verona
Vito Comencini, il segretario
provinciale Paolo
Paternoster e il coordinatore
provinciale dei giovani leghisti
di Verona Alberto
Todeschini.

AZIENDA GARDESANA SERVIZI

INVESTIMENTO DA 126MILA EURO
PER POTENZIARE LA RETE IDRICA
I lavori interesseranno l’area di Cavalcaselle e Pacengo
Partiranno la settimana pros-
sima gli interventi di poten-
ziamento della rete idrica di
Cavalcaselle. I lavori interes-
seranno via Palù, nei pressi
dell’hotel Gardaland, e preve-
dono la collocazione di una
nuova tubatura in polietilene
ad alta intensità per circa 730
metri.“Questo intervento –
spiega Carlo Alberto Voi,
direttore di Azienda
Gardesana Servizi – serve
per completare l’intervento
già realizzato l’anno scorso
nelle adiacenti vie Bologna e
Brolo e sarà importante per
ottimizzare la gestione della
rete di acquedotto del
Comune di Castelnuovo del

Garda. Grazie a questi lavori,
infatti, potrà essere utilizzata
al meglio l’acqua che provie-
ne dai pozzi situati in località
Zuccotti”.I lavori, che dure-
ranno circa 90 giorni, miglio-
reranno il servizio garanten-
do una pressione più regola-

re nell’erogazione di acqua
agli utenti che risiedono nel-
l’area compresa tra
Cavalcaselle e Pacengo di
Lazise. Per questo interven-
to, Azienda Gardesana
Servizi ha previsto un investi-
mento di 106mila euro. I lavo-
ri termineranno entro marzo.
“Continua – sottolinea il sin-
daco di Castelnuovo del
Garda Giovanni Peretti – la
grande collaborazione di
AGS con tutti i Comuni soci
dell’azienda. Si tratta del
completamento di un’opera
già avviata nello spirito di
cooperazione voluto da
Alberto Tomei che noi conti-
nueremo a mantenere”.

Carlo Alberto Voi
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CATTOLICA&VIAGGI
IN LIBERTÀ

C’È SEMPRE CON TE

GLI IMPREVISTI DURANTE UN VIAGGIO 
POSSONO ESSERE TANTI. 
CATTOLICA&VIAGGI IN LIBERTÀ È LA SOLUZIONE 
PER SENTIRSI SEMPRE AL SICURO, QUALSIASI 
COSA ACCADA, PRIMA, DURANTE E ALLA FINE 
DEL VIAGGIO. UNA PROTEZIONE COMPLETA 
PER VIVERE CON SERENITÀ OGNI SPOSTAMENTO 
CHE DOVRAI EFETTUARE, PER LAVORO 
O PER VACANZA. LA PROTEZIONE CON TE, 
IN QUALSIASI MOMENTO, OVUNQUE SEI.

Con una rete di agenzie di�usa 
in tutt’Italia, Cattolica è in grado 

di fornire al cliente risposte rapide 
ed e�cienti ad ogni sua esigenza. 

Trova sul nostro sito l’agenzia 
più vicina alla tua abitazione 

o al tuo luogo di lavoro.

www.cattolica.it

Messaggio pubblicitario con finalità promozionali. Prima della sottoscrizione leggere attentamente il fascicolo informativo disponibile sul sito www.cattolica.it e presso le agenzie del Gruppo Cattolica Assicurazioni.

Cattolica Assicurazioni

IN_LIBERTA_A4_02_08_2017.indd   1 03/08/17   15:25
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AL MUSEO NICOLIS

RITORNANO I MITICI ANNI ‘80
VINTAGE, AEROBICA E TENNIS
Cultura e passato: grandi valori contemporanei e 
intramontabili, riportati alla luce dai Takagi e Ketra
Si riconferma il ruolo del Museo
Nicolis con la sua moderna inter-
pretazione di cultura che condivi-
de partecipando attivamente ai
movimenti del nostro tempo e ai
loro trend. Nell’ultimo video di
Takagi & Ketra dal titolo “Da
sola / In the night” ci sono Elisa,
Tommaso Paradiso ma e
anche Francesco Mandelli.
Ambientato negli anni ’80, grazie
alla sapiente regia di Gaetano
Morbioli e della sua Run
Multimedia, è un’esplosione di
colori, leggins, scaldamuscoli,
fascette, sonorità e suggestioni
tipiche di quest’epoca che si
snodano tra una competizione
aerobica e una partita di  tennis.

Ed è qui che il Museo Nicolis ha
potuto contribuire arricchendo le
scene con i suoi oggetti vintage,
tra cui spicca il Trofeo originale
anni ’80, con cui Francesco
Mandelli conclude il video, rice-
vendolo direttamente da Takagi

& Ketra. “Il Museo Nicolis non
poteva  mancare in questo inedi-
to singolo che vede la bravissi-
ma Elisa in versione Farrah
Fawcett, e la città di Verona
ambientata in un’epoca così
entusiasmante” afferma Silvia
Nicolis, presidente dell’omoni-
mo Museo: “Anche i video sono
una forma d’arte. Questo sarà
senza dubbio uno dei tormentoni
dei prossimi mesi” conclude. Il
Nicolis è oramai un riferimento
internazionale per collaborazioni
dinamiche e contemporanee. il
Museo Nicolis è  uno dei più
importanti Musei privati in Italia e
Europa che custodisce ben 7
collezioni d’epoca.

Takagi&Ketra

IL 27 APRILE PER COMPLETARE IL TOUR

DOPO 31 ANNI BOB DYLAN 
TORNA A SUONARE IN ARENA  
Il “Neverending tour" del premio Nobel di Duluth,
approda nel tempio della lirica, per un’unica data
Torna in Italia per esibirsi dal vivo
Bob Dylan, che mancava dai
palcoscenici nostrani dal 2015.
“A seguito del tutto esaurito delle
date di Roma, Firenze, Mantova
e Milano, Bob Dylan ha aggiunto
3 nuovi appuntamenti al tour ita-
liano di cui quello del 27 aprile
all’Arena di Verona. Nel dicem-
bre 2016 Bob Dylan è stato insi-
gnito del Premio Nobel per la
Letteratura da parte
dell’Accademia Svedese per
aver creato nuove espressioni
poetiche nell’ambito della grande
tradizione della canzone ameri-
cana. Nel 2012 ha ricevuto la
Medaglia presidenziale della
libertà, la più alta onorificenza

civile degli Stati Uniti, e nel 2008
ha ricevuto uno speciale Premio
Pulitzer per il suo profondo
impatto sulla musica pop e sulla
cultura americana, grazie a testi
dalla straordinaria forza poetica.
Ha ottenuto il titolo di Officier

della Lègion d’Honneur francese
nel 2013, il Polar Music Award
svedese nel 2000 e diverse lau-
ree ad honorem, tra cui quelle
dell’Università di Princeton e di
St. Andrews, oltre a numerose
altre onorificenze.

Bob Dylan
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Alberto Rizzi

Venerdì 19 gennaio alle 21.00
va in scena al Camploy nell’am-
bito dell’Altro Teatro il nuovo
spettacolo di Ippogrifo
Produzioni Magari faccio un
salto. Scritto e diretto da
Alberto Rizzi, è interpretato da
Chiara Mascalzoni, Alberto
Rizzi, Barbara Baldo, Manuel
Garzetta e Giuditta
Campagnari. Ambientato nel
magazzino e negli uffici della
compagnia Ippogrifo, sulla
scena ci sono gli arredi e gli
allestimenti delle precedenti
produzioni: il divano di
Antigone, il tavolo di Iliade, lo
schermo di Operaforte.
Durante le prove di un nuovo
spettacolo, la compagnia deci-
de di partecipare a un bando
dell'Impero Galattico. Occorre
trovare un’idea originale, creati-
va e innovativa. Gli sforzi con-
giunti delle menti portano alla
creazione di un progetto tanto
ambizioso quanto bizzarro che
proietta l'intera compagnia in
una nuova avventura artistica e
produttiva dai risvolti inaspettati.
«Ne nasce – spiega Rizzi – una
commedia teatrale in forma di
metateatro, uno spettacolo pro-
fondamente ironico e autoironi-
co, metafora dei tempi moderni,
del voler raccontare tutto e ogni
cosa, dell’estremizzazione di
una sorta di storytelling applica-
to alla vita quotidiana di ciascu-
no. Tra scene felliniane e inten-
si ritratti, lo spettacolo diventa
un'occasione per parlare della
mania contemporanea all'auto-
celebrazione in ambito perso-
nale e aziendale».

VENERDÌ

CON  IL METATEATRO
MAGARI FACCIO UN SALTO
AL TEATRO CAMPLOY
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Radiologia

Neurologia e
Neurochirurgia

Endocrinologia 
e Diabetologia

Dietologia
Nutrizionistica

Dermatologia

Riabilitazione 
cardiologica

Otorinolaringoiatria

Gastroenterologia

Chirurgia 
Vascolare

Senologia 

Urologia

Fisioterapia 
e Riabilitazione

CHECK UP 
PERSONALIZZATI

Psicologia 
e Psichiatria

Pneumologia

Pediatria

Chirurgia 
oculistica

Medicina 
dello Sport

Nefrologia

Ortopedia

Geriatria

Centro per la cura 
del mal di schiena

Ginecologia 
e Ostetricia

Chirurgia 
Ambulatoriale

Medicina Estetica

SCOPRI TUTTI i NOSTRI SERVIZI
e le CONVENZIONI su: 
www.cemsverona.it

 Via Fava 2/b – 37139 Verona - tel. 045 9230404     whatsapp: 3385364550     info@cemsverona.it

  CEMS Centro Medico Specialistico Verona 

La Cronaca di Verona 18 gennaio 2018_Layout 1  17/01/2018  17:32  Pagina 7



la Cronaca di Verona.com8 • 18 gennaio 2018

Quotidiano on-line di Belluno, Padova, Rovigo, Treviso, Venezia, Verona, Vicenza
Cronaca del Veneto.com

58.000 Spedizioni

GIOVEDÌ 18 GENNAIO 2018 - N. 2028 ANNO 08 - QUOTIDIANO ON-LINE E CARTACEO - Fondatore e Direttore: ACHILLE OTTAVIANI
Aut.Trib.Vr n° 41356 del 20/01/1997 - Alcogram Srl - Editori di rete - Via Leone Gaetano Patuzzi, 5 - 37121 Verona - Centra l ino 045591 3 1 6
Fax  045  8067557  E -ma i l :  r edaz i one@tvvene to . com  -  S t ampa  i n  p r op r i o  -  www.c ronacade lvene to . com/ i t / ne t / o rg

Il Presidente della Regione del
Veneto Luca Zaia ha firmato  un
decreto con il quale viene formalizza-
ta l'autorizzazione all'Avvocatura
regionale a presentare un esposto-
denuncia alla Procura della
Repubblica di Padova sugli episodi di
presunte bustarelle mostrati in un
servizio televisivo trasmesso nel
corso del programma Petrolio di Rai
Uno. L'esposto-denuncia ipotizza che
i comportamenti messi in atto dai due
sanitari coinvolti «integrino anche in
vario modo un danno patrimoniale,
dato che le due azioni hanno in
comune l'esercizio di un'attività pri-
vata da parte di medici operanti nel
servizio pubblico».Nell'esposto-
denuncia si sollecitano anche accer-
tamenti su «altri soggetti che, in vario
modo o a diverso titolo, hanno con-
corso o favorito» i due medici. L'atto
è stato depositato per conto della
Regione Veneto dall'avvocato Ezio
Zanon, Coordinatore dell'Avvocatura
regionale. 

Luca Zaia

BUSTARELLE IN CORSIA
ESPOSTO IN PROCURA

SUL MOSE “PIÙ PROBLEMI DEL PREVISTO”
IL PRESIDENTE DELL’ANTICORRUZIONE E LA GRANDE OPERA

GUARDA IL SITO CRONACADELVENETO.COM E SEGUICI SU

«Anche in questo periodo di
campagna elettorale sembra
che la sfida dell'anticorruzione
sia quella di un manipolo di
persone. La sfida dell'anticorru-
zione è di tutti i cittadini, anzi è
la sfida della parte migliore di
questo Paese». Così il presi-
dente dell'Anac Raffaele
Cantone intervenendo
all'Università di Padova ad un
incontro sul tema della traspa-
renza dal titolo «L'Università
casa di vetro».«E se è la sfida
della parte migliore della socie-
tà - ha continuato - allora non
può che essere l'università uno
dei principali attori. L'università
nella sua capacità di non chiu-
dersi in modo autoreferenziale,
di formare professionalità ma
anche uomini, donne e cittadi-
ni. Non possiamo vincere que-
sta sfida senza l'università per-
ché questo è il luogo di forma-
zione per eccellenza».«In que-
sti giorni avvieremo degli
accertamenti per vedere in
quanti casi una violazione al
codice etico ha dato vita a pro-
cedimenti disciplinari», ha

annunciato Cantone, riferendo-
si ad approfondimenti conosci-
tivi nell'ambito accademico e
che più in generale potrebbero
estendersi alla pubblica ammi-
nistrazione. «Noi tutti abbiamo
firmato dei codici etici, ma
quanti li abbiamo letti veramen-
te? - ha continuato - temo che i
numeri che otterremo da questi
accertamenti saranno vera-
mente ridicoli».Ma l’intervento
di Cantone, come riporta Il
Mattino di Padova, ha toccato
per forza il Mose. «Per il Mose

ci sono a dire il vero molti più
problemi di quanto potessi
immaginare. Ci sono anche un
po' di incertezze e scarse chia-
rezze su una serie di cose che-
stanno avvenendo ma per un
fatto di riservatezza non posso
dire altro. Il commissariamento
nella prima fase ha dato un
segnale di discontinuità che c'è
ancora - ha continuato - ma le
difficoltà che stiamo incontran-
do adesso non sono tutte spie-
gabili e dobbiamo capire bene
cosa sta avvenendo».

LO HA DETTO IL NUMERO UNO DI ANAC, RAFFAELE CANTONE
PARLANDO DI TRASPARENZA ALL’UNIVERSITÀ DI PADOVA.
“NELLA PRIMA FASE IL COMMISSARIAMENTO HA DATO SEGNALI

DI DISCONTINUITÀ, MA ADESSO CI SONO DIFFICOLTÀ”

Raffaele Cantone

MALASANITÀ

L'aveva annunciato e l'ha fatto: il presiden-
te della Femi Cz Rugby Rovigo ha dato le
dimissioni dalla società. Per il rugby rodi-
gino si apre una stagione d'incertezza.

Leonardo Del Vecchio Francesco Zambelli
L'Antitrust del Messico ha approvato la
fusione tra Luxottica e il gruppo francese
Essilor. Iidentica decisione è venuta dalle
Authority di controllo della concorrenza.

OK KO
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SHOPPING ON LINE IN GRANDE CRESCITA

In Italia l’universo e-commerce è
in grande crescita: +40% rispetto
allo scorso anno, cifre da capogi-
ro. Si stima che il solo mercato
italiano valga 22 miliardi di euro,
con potenzialità di crescita enor-
mi. Gli e-commerce hanno però
moltissimi problemi, i clienti
insoddisfatti sono all’ordine del
giorno e il costo dei resi è altissi-
mo. A questo proposito, i resi
hanno un impatto tre volte più
significativo per gli store online
rispetto ai negozi fisici, con un
effetto negativo sui margini di
profitto di oltre il 30%.S i stanno
quindi affermando tutta una serie
di soluzioni per ovviare ai proble-
mi con le consegne per gli e-
commerce di piccola e media
dimensione. Una di queste è il
click & collect, per ritirare la
merce direttamente dal distribu-
tore o in punti vendita selezionati.
Ci sono poi le società che punta-
no a ridare la centralità sul con-
trollo della consegna agli e-com-
merce. In questa categoria, il più
importante player in Italia è
Qapla’, società tutta italiana che,
dopo un round di crowdfunding
da più di 150.000 euro ha attual-

mente una valutazione superiore
al milione di euro. A livello inter-
nazionale, il player più importan-
te è Narvar, che nel corso degli
anni ha raccolto 34 milioni di euro
di finanziamenti, ma che ancora
non è presente in maniera deci-
sa sul mercato italiano. Queste
società fanno in modo di restitui-
re agli e-commerce il controllo
sull’operato dei corrieri. I risultati?
“Crescita del 15% dei clienti sod-
disfatti, centinaia di migliaia di
euro di maggiori acquisti, e ridu-
zione del 30% dei resi e delle gia-
cenze. Un successo straordina-
rio”, dice Roberto Fumarola,
amministratore di Qapla’. Gli e-

commerce fanno infatti da garan-
te su tutta la fase di consegna del
prodotto, informando i clienti sullo
status d’avanzamento della con-
segna e contattandoli per propor-
gli di comprare altri prodotti. Dati
alla mano, la crescita di Qapla’ è
impressionante, con un fatturato
in aumento del 200% durante il
2017, 1.7 milioni di spedizioni e
clienti del calibro di ePrice,
Rajapack, TopFarmacia e
GioiaPura. La società, durante il
2018, entrerà sul mercato euro-
peo e in particolare su quello
spagnolo, puntando a quadrupli-
care il proprio fatturato durante
l’anno.

Robereto Fumarola

PARTE LA SFIDA AD AMAZON
CI SONO SOCIETÀ CHE PUNTANO A RIDARE LA CENTRALITÀ
SULCONTROLLODELLACONSEGNAAGLIE-COMMERCE.  IL PIÙ
IMPORTANTEPLAYERINITALIAÈQAPLA, SOCIETÀTUTTAITALIANA

Annalisa FabbriSALE Martin Schultz
Contrari fin da subito dopo il voto a una
riedizione della Grande Coalizione con la
Cdu di Angela Merkel, gli Jusos, i giovani
socialisti attaccano il leader delle Spd.

SCENDE
Il direttore marketing di Coca-Cola Italia
annuncia il lancio di Fuzetea, brand di tè
ready-to-drink che ha già ottenuto eccel-
lenti risultati in 52 Paesi nel mondo.

L ’ E T I C H E T T A T U R A
E  REGOLAMENTO  UE
ll nuovo atto di esecuzione della
Commissione europea dell’origine in
etichetta, al momento della sua
entrata in vigore nel 2019, farà auto-
maticamente decadere i decreti ita-
liani su pasta, riso e pomodoro e, se
rimarrà tale, risolverà solo in parte la
trasparenza nell’etichettatura delle
merci. Lo afferma L’Informatore
Agrario, nel suo focus. Per il settima-
nale, l’obiettivo di Unione Europea e
Commissione è frenare nel mercato
unico il ‘gastronazionalismo’ – inizia-
to nel 2016 con il decreto francese su
carni e latte e, come in un domino,
proseguito in altri 7 Paesi, tra cui
l’Italia – attraverso una normativa più
a misura di consumatore che di fatto
azzererà le fughe in avanti già intra-
prese in diversi Stati. Ma il nuovo
regolamento, la cui consultazione
pubblica resterà aperta sino al 1° feb-
braio, lascia spazio a diverse inter-
pretazioni, e sembra porre l’obbligo
dell’indicazione di origine solo se
l'ingrediente primario del prodotto è
di provenienza diversa da quella
evocata.Sul fronte italiano, secondo
L’Informatore Agrario lo scenario si
fa più complicato: se sarà improba-
bile cancellare gli effetti del decreto
italiano sul latte, che terminerà la
sperimentazione ad aprile 2019 in
coincidenza con l’esecuzione delle
nuove regole, diverso è il discorso
per i decreti su grano per pasta, riso
e pomodoro, che decadranno una
volta entrato in vigore il regolamento
di esecuzione Ue. E si dovrà ricomin-
ciare dal punto di partenza senza la
certezza, al momento, di poter ripro-
porre gli stessi obblighi.

DECRETI
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